

生徒支援だより

令和8年1月8日

大洗高校 生徒支援部

○新年の過ごし方

冬季休業が終わり、3学期を迎えました。旧年中の生活について振り返ることができたでしょうか？また、新年の過ごし方について目標はできているでしょうか？

新年は気持ちや行動を変えるいい節目だと思います。旧年中思うような生活ができなかった人も心機一転するチャンスです。1月、2月、3月は思ったより早く過ぎていきます。1日1日を大切にして様々なことに積極的に挑戦していきましょう。

○身だしなみについて

現状、大半の生徒は、制服の着崩し等をせず、きちんとした身なりができます。一方、残念ながらスカートを短くしている生徒、化粧をしている生徒、ブレザーを持ってこない生徒や学校に置いたままにしている生徒も見受けられます。

肝心なことは本人の自覚と気づきです。なぜ、身だしなみを整えることが大切なのが今一度よく考えてみましょう。

引き続き、ご家庭におかれましても学校と共通認識のもと、ご指導のほどよろしくお願ひいたします。

※防寒着はブレザーの上に羽織ってください。

※10月～5月の冬服期間はSHR時、集会時、服装検査時にブレザー着用が

必須です。